



## <避難訓練を行いました>

4月17日、今年度第1回目の避難訓練を行いました。今回は地震を想定しての訓練をしました。訓練の緊急地震速報が流れると、担任の指示をよく聞いて、頭を守る行動を迅速にとることができました。どの子も真剣に訓練に参加していました。火事や地震などの自然災害はいつどこで起こるか分かりません。学校で起こった場合は、教職員が全力で子どもたちの命を守る行動をとります。しかしながら、指示してくれる大人がいないときは、自分の命は自分で守る（自助）の行動をとらなくてはなりません。そのためにも、避難訓練を積み上げることで、いざというとき、落ち着いて行動できる力を付けることが求められます。避難訓練を実施した夜、四国、中国地域で大きな地震が起こり、避難訓練の重要性を感じました。ご家庭でも、地震が起こったときの行動や、避難場所、経路について、是非話し合ってください。



## <保護者の皆様・地域の皆様ありがとうございます>

4月10日は、育豊会の執行部会を行いました。4月21日の育豊会総会に向けて、打ち合わせや本年度の行事、市のPTA活動の役割分担などを行いました。4月11日は、第1回学校運営協議会を行いました。今年度の学校の教育目標について話し合ったり、行事について共有したりしました。どちらの会も、子どもたちのために建設的な意見を出し合う熱心な会でした。保護者や地域の皆様が、豊岡っ子を大切に思う気持ちが伝わってきました。思いをしっかり受け、教職員も保護者や地域の皆様と共に、子どもと真摯に向き合っていきます。

